
令和 5年 4月 15日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。最近鼻水が止まらない。花粉症も薬で抑えて

いるはずなのに。何でも「黄砂」というヤツがいたずらすることもあるらし

い。花粉の飛散も気にしなきゃならないし、色んな環境変化があちこちにあ

る。嫌な世の中だが仕方がない。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣会長 

 

いつもお世話になりありがとうございます。 

特養利用者より 1名感染者が出ました。協議会の皆様に転送をお願いします。 

 

特養オーク 施設長 津田 


